
ПРОТОКОЛ № 02 

заседания Правления 

Ассоциации Саморегулируемая организация «Московское объединение 

строительных предприятий малого и среднего предпринимательства – ОПОРА» 

 

г. Москва         30 января 2025 г. 

 

Форма проведения – заочная (без совместного присутствия членов Правления, путём 

оформления решений членов Правления по вопросам повестки дня). 

Время и дата окончания приёма решений членов Правления – до 11 часов 00 минут по 

московскому времени 30 января 2025 г. 

Секретарь заседания Правления – Бараник Дмитрий Александрович; 

ДЛЯ УЧАСТИЯ В ЗАСЕДАНИИ ПРАВЛЕНИЯ БЫЛИ ПОЛУЧЕНЫ РЕШЕНИЯ ОТ 

СЛЕДУЮЩИХ ЧЛЕНОВ ПРАВЛЕНИЯ: 

1. Маркин Сергей Владимирович; 

2. Мордасова Людмила Васильевна; 

3. Муравьев Алексей Николаевич; 

4. Шлеменков Евгений Иванович. 

Членами Правления Навроцкой Ж.И. и Реут Е.В. выданы доверенности на 

представление интересов Председателю Правления Шлеменкову Е.И. 

КВОРУМ: 

Из 6 (шести) членов Правления Ассоциации СРО «МОСП МСП – ОПОРА» (далее – 

Ассоциация) для участия в заседании зарегистрировались путём направления решений 6 

(шесть) членов Правления Ассоциации. Правление правомочно. 

Председательствующий на заседании Правления Ассоциации - Председатель Правления 

Ассоциации Шлеменков Евгений Иванович (в соответствии с п. 9.8. Устава Ассоциации). 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. О техническом сбое на официальном сайте Ассоциации. 

 

По вопросу № 1 повестки дня «О техническом сбое на официальном сайте 

Ассоциации». 

В результате неправомерных действий третьих лиц на официальном сайте Ассоциации 

произошёл технический сбой и доступ к нему был ограничен. Сайт Ассоциации повреждён. 

Информация, размещённая на сайте, частично утрачена. 
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В настоящее время работоспособность сайта восстановлена и проводится работа по 

актуализации информации на нем. 

РЕШИЛИ: 

1. Информацию о техническом сбое сайта принять к сведению. 

2. Исполнительной дирекции обеспечить восстановление сайта и соответствие его 

требованиям законодательства о саморегулировании в срок, не превышающий десяти 

рабочих дней. 

3. Указать разработчику сайта на необходимость повышения защищенности сайта и 

информации, размещённой на нем. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«за» - 6 голосов, «против» - нет, «воздержался» - нет. 

Решение принято единогласно. 

 

 

Председатель Правления ____________________________/Е.И. Шлеменков 

 

 

Секретарь заседания _______________________________/Д.А. Бараник 


